

Almodóvar del Campo

Se trata de un programa que financia el Gobierno de Castilla-La Mancha y gestiona COCEMFE

Discapacitados de aldeas, atendidos por el PRICAM

Redacción

Unas 250 personas son atendidas a través del Programa de Rehabilitación Itinerante de personas con grandes discapacidades crónicas que residen en el medio rural (PRICAM), que financia el Gobierno de Castilla-La Mancha y que es gestionado por la Confederación Coordinadora de Minusválidos Físicos (COCEMFE).

Este programa sociosanitario innovador en España que ofrece atención psicológica y fisioterapia, se presta en 61 poblaciones de las comarcas rurales de Alcázar de San Juan, Alcaraz, Sacedón, La Jara, el Campo de Calatrava y Almodóvar del Campo con cinco vehículos adaptados y 15 profesionales. El año pasado, la Consejería de Salud y Bienestar Social invirtió 515.200 euros para su funcionamiento.

Este programa lleva en vigor seis años y en ese periodo de tiempo ha atendido en su entorno comunitario a más de 1.000 personas con graves discapacidades físicas que viven en localidades pequeñas, ubicadas en zonas rurales y alejadas de las grandes poblaciones.

Para el desarrollo del Pricam, los 15 profesionales que trabajan actualmente en este programa se tienen que desplazar a los domicilios de los discapacitados para prestarles atención, o bien encar-



garse de trasladarles en los cinco vehículos adaptados que dispone el servicio a los recursos comunitarios donde pueden recibir su tratamiento y la atención que necesitan.

Cada equipo está compuesto por un profesional de Fisioterapia, otro de Psicología y un conductor. Dispone de diverso material sanitario, de oficina e informático.

El objetivo de este servicio es garantizar el tratamiento rehabilitador imprescindible para estas personas que residen en zonas alejadas de los recursos sociosanitarios existentes en la región y que por su limitada movilidad tienen muchas dificultades de acceder a ellos.

También tiene como objetivos promover la promoción de la salud y los hábitos saludables y favorecer los procesos de integración de las personas con discapacidad en su entorno más cercano.

Con esta actuación, el Gobierno de Castilla-La Mancha prosigue con su objetivo de acercar lo más posible los servicios públicos esenciales a los ciudadanos, independientemente del lugar en que residan, y cumple así el compromiso de garantizar la mejor atención posible a las personas dependientes.

Además, este servicio itinerante y gratuito se ajusta por su estructura, organización y funcionamiento a las nuevas demandas y necesidades de las personas con discapacidad que han surgido con la entrada en vigor de la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia para garantizar a sus beneficiarios y a sus familias que puedan mantener una calidad de vida digna y no vean empeorada su capacidad física.

El BIC para la Venta de la Inés vuelve a iniciar todo su procedimiento

Redacción

Un Acuerdo de Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha, publicado el 18 de febrero en el Diario Oficial, anula el tomado en octubre de 2008 mediante el que se declaraba la Venta de la Inés como Bien de Interés Cultural, con la categoría de Monumento. Según la Resolución de 09/02/2009, de la Secretaría General Técnica, la Junta de Comunidades no envió el expediente al propietario de la finca 'La Cotofía', colindante con la Venta, razón por la que ha declarado nulo el mismo, "debido a retrotraerse el procedimiento a la fase inicial de su incoación".

Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia califica de "intolerables estos 'olvidos' que, una vez más, vienen a favorecer al propietario de la finca de La Cotofía" y reitera el colectivo ser ya "innumerables" los "favores" recibidos por la sociedad propietaria de la citada finca, de parte de algunas instituciones públicas que, "bien por obra, o bien por omisión, terminan por favorecer o alargar interminablemente los expedientes".

En este saco los ecologistas meten la instalación eléctrica; "perseguida por la Venta varias décadas después que su vecino"; la acometida del agua, "que fue arrebatada por su vecino"; la apertura de caminos públicos de titularidad municipal, "que permanecen cerrados"; las vías pecuarias que atraviesan la finca, "que siguen modificadas ilegalmente"; el acceso al río Tablillas, "impedido por el propietario de la finca"; el acceso a la Cueva de la Venta por la orilla del río, "que a pesar de ser de titularidad estatal se ve limitada por el Gobierno regional en una clara extralimitación de sus competencias"; y el pastoreo de las ovejas de la finca, "en una zona recientemente repoblada con subvenciones públicas".

Y la Asociación Deportiva Cultural 'Bomberos Puertollano' sufrió también en febrero un incidente durante una marcha senderista entre la Venta de la Inés y cueva-refugio del río Tablillas. Este colectivo denunció que "ciudadanos de a pie, sin otro cometido que el de pasear y conocer un lugar de interés de su comarca, por un lugar de dominio público, como el cauce de un río, fueron obligados a identificarse por la supuesta denuncia de un guarda de un coto privado que en ningún momento aparece e identifica".

Maza se interesó por los proyectos de la Junta en Fontanosas y San Benito

Redacción

El director general de la Presidencia, Luis Miguel Maza, se desplazó en abril a Fontanosas y a San Benito, aldeas de Almodóvar del Campo, para visitar los distintos proyectos que el Gobierno de Castilla-La Mancha está realizando y con el fin de conocer de primera mano las necesidades y propuestas de estos núcleos poblacionales.

En Fontanosas, acompañado del alcalde de Almodóvar, Vicente de Gregorio, y del de Fontanosas, Emilio Valiente, Maza se reunió con los presidentes de la Asociación de Vecinos, la Asociación de Amas de Casa y el Club Deportivo de Bolos, que le expusieron las distintas necesidades que tienen cada uno ellos.

Visitaron asimismo varias obras que el Gobierno regional ha desarrollado en el municipio, como



la depuradora, la pista de bolos, que se reformará el próximo año, y la pavimentación y acerados de distintas calles.

Por último, se interesaron por el próximo arreglo de la pla-

za, un lugar de encuentro emblemático para los vecinos de la localidad.

En San Benito, acompañado por el alcalde pedáneo, José Ferreiro, el director general inter-

cambió impresiones con la junta directiva de la asociación de amas de casa y visitó las próximas obras a realizar en la canalización del arroyo, además de las ya hechas en pavimentación y acerados.

José Ferreiro expuso a Maza la necesidad de la construcción de un nuevo consultorio que es muy demandado por los vecinos. El proyecto está pendiente de la adquisición de los terrenos.

Por último, mantuvieron una reunión con los diez alcaldes pedáneos del municipio y el equipo de Gobierno del ayuntamiento de Almodóvar en la que se trató la problemática común de las aldeas a las que el director general mostró todo el apoyo del gobierno regional para llevar a cabo los distintos proyectos que redunden en una mejora de la calidad de vida de todos los ciudadanos de estos núcleos urbanos.